

Neuhof-Teams starten auswärts in die 2. Liga

Dreieich – Die neue Spielzeit der 2. Bundesliga beginnt für die Teams des Golf-Clubs Neuhof mit einem Auswärtsspieltag Samstag steht die Proberunde an, Sonntag wird es ernst. Die Damen reisen zum GC Starnberg, die Herren bestreiten ihren Spieltag beim Marienburger GC in Köln.

Nach dem zweiten Platz und der verpassten Relegation zur 1. Bundesliga in der vergangenen Saison, müssen sich die Männer aus Neuhof in diesem Jahr in der Gruppe Mitte mit starken Gegnern messen. Marienburg war aus der 1. Liga abgestiegen, mit dem GC Heddesheim Neuzenhof kommt der Aufsteiger aus der Regionalliga, bereits im Vorjahr war der GC Rheinhessen Wißberg Gruppengegner. Neu in der Südgruppe ist der Frankfurter GC, der 2022 fast den Wiederaufstieg in die 1. Liga geschafft hätte. Neuhofs Trainer Michael Mitteregger meint: „Die Gruppe war noch nie so ausgeglichen. Ich sehe uns im Mittelfeld.“ Neu im Team ist Michael Opitz (Darmstadt).

Für die Damen sind in der Gruppe Süd die Aufsteiger Starnberg und GC Olching neue Gegner, dazu kommen die Frauen des GC Am Reichswald und des GC München Eichenried. Das bedeutet neue Plätze und längere Anfahrten.

Barbara Helbig, Cheftrainerin der Damen, sieht die bayerischen Teams im Vorteil, hofft aber auf einen Platz unter den Top 3. Neu in der Mannschaft sind Carolin Pietrulla und Franzisca Benze, Katja Scheffler kehrt zurück. vum